
 

 

 

OFÍCIO/CMT/ESPECIAL/2022 
ASSUNTO: Encaminha Projeto de Decreto Legislativo N.º 01/2022 
 

Tarumã, 18 de outubro de 2022. 
32.º Ano da Emancipação Política 

30.º Ano da Instalação 
 

JULIANO MARCOS BREGAGNOLI MARTINS–UNIÃO BRASIL e BRUNO REZENDE 
MONTEIRO-UNIÃO BRASIL, vereadores desta Casa de Leis, fazendo uso de suas 
atribuições, vem encaminhar a Vossa Excelência o Projeto de Decreto Legislativo nº. 
1/2022, do Poder Legislativo que “OUTORGA O TÍTULO HONORÍFICO DE CIDADÃO 
TARUMANESE AO ASSESSOR PARLAMENTAR, EDUARDO CORRÊA SOTANA”. 
 
O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE TARUMÃ, no uso de suas atribuições 
legais e de conformidade com o Artigo 11, inciso XI da Lei Orgânica do Município de 
Tarumã, cc. Alínea “d” do Parágrafo 1.º do Artigo 209 do Regimento Interno da Câmara 
Municipal de Tarumã, promulga o seguinte Decreto Legislativo: 
 
FAÇO SABER que a Câmara Municipal de Tarumã aprovou e eu sanciono o seguinte 
Decreto Legislativo: 
 
Art. 1.º - Fica outorgado o Título Honorífico de Cidadão Tarumaense ao Assessor 
Parlamentar, Eduardo Corrêa Sotana, pelos relevantes serviços prestados ao município 
de Tarumã. 
 
Art. 2.º - A entrega do Título, objeto deste Decreto Legislativo, dar-se-á em Sessão 
Solene, a ser determinada pela Presidência da Mesa. Na impossibilidade de sua 
realização, o título deverá ser encaminhado a Câmara dos Deputados, em Brasília–DF. 
 
Art. 3.º - As despesas decorrentes com a execução deste Decreto correrão por conta 
das dotações orçamentárias próprias. 
 
Art. 4.º - Este Decreto Legislativo entrará em vigor na data de sua publicação. 
 
Art. 5.º - Revogam-se as disposições em contrário. 
 

Câmara Municipal de Tarumã, 18 de outubro de 2022. 
32.º Ano da Emancipação Política 

30.º Ano da Instalação 
 
 
RONALDO LEITE NOGUEIRA SEPULVEDA      JULIANO MARCOS BREGAGNOLI MARTINS              

          VEREADOR-PSDB                                          VEREADOR-UNIÃO BRASIL 
               PRESIDENTE                                                    VICE-PRESIDENTE 

 
 

         BRUNO REZENDE MONTEIRO                                KELLY PATRICIA BARATELA             
  VEREADOR-UNIÃO BRASIL                                            VEREADORA-PSB 
           1º SECRETÁRIO                                                        2ª SECRETÁRIA 



 

 

 

 
JUSTIFICATIVA 

 
Senhor Presidente: 
Nobres Edis: 

 
 

EDUARDO CORRÊA SOTANA, popularmente conhecido como TATU, 

nasceu no dia 16 de dezembro de 1983, na cidade de Assis/SP, natural de 

Maracaí, é filho de Valter Sotana (In memorian) e Creusa Corrêa Sotana, irmão de 

Edivaldo Corrêa Sotana e Viviane Aparecida Sotana, pai da Doce Olivia Gasparino 

Sotana e namorado de Mariani Estrella. 

Estudou da pré escola ao ginásio da Escola Estadual José Gonçalves de 

Mendonça em Maracaí, depois formou-se em Ciências Contábeis pelo IEDA – 

Instituto Educacional de Assis. 

Aos 14 anos de idade começou a participar do Projeto Menor Aprendiz, 

onde era Oficce Boy no Paço Municipal da Prefeitura Municipal de Maracaí, e já 

com 18 anos passou no seu primeiro concurso público exercendo o cargo de 

escriturário na própria Prefeitura Municipal nos setores de Tesouraria/Contabilidade 

e pouco tempo depois foi nomeado para exercer a função de Tesoureiro do 

Munícipio.  

Desde a adolescência já participava de vários trabalhos sociais, 

trabalhos voluntários em entidades e escolas da cidade e também participativa 

ativamente de conselhos municipais. 

Em 2006 foi chamado no concurso público de Auditor Fiscal na 

Prefeitura de Tarumã onde imediatamente começou a trabalhar. Tal oportunidade 

lhe proporcionou viver de perto como uma Gestão Pública organizada no município 

e como políticos voltados ao bem comum podem fazer a diferença de forma 

positiva na vida das pessoas. Em seus discursos, sempre cita como referências a 

época Oscar Gozzi, Ida Franzoso de Souza, Alceu Vidotti e Benedito Pereira 

Salatini. 

Por esse motivo, resolve entrar na vida pública, e depois de se reunir 

com o grupo de jovens da igreja, família e amigos aceita o convite feito pelo ex-

Prefeito Antônio Silva Cavalheiro e Eurides Alves de Pádua e se candidatar a 

vereador no município de Maracaí. 



 

 

 

Sendo eleito com 567 votos (a segunda maior votação da história do 

município de Maracaí) no ano de 2008, faz um trabalho sério, exercendo o papel de 

fiscalizador e também conseguindo várias conquistas para o munícipio, mesmo não 

tendo pertencido a uma família de políticos sempre se guiando pelos ensinamentos 

de seu Pai Valter Sotana e seu irmão Edivaldo Corrêa Sotana. 

Com o papel de destaque que teve na Câmara Municipal de Maracaí, 

ajuda organizar um grupo de lideranças onde lançam uma terceira via na eleição 

municipal de 2012, com trabalho, organização, criatividade e falando seus projetos 

e sonhos para Maracaí, e não fazendo a velha política de falar mal das pessoas, o 

grupo tem êxito e Eduardo Corrêa Sotana (Tatu) acompanhado de seu amigo de 

infância e parceiro de caminhada, Eduardo Henrique Rodrigues (Chicletão), são 

eleitos prefeito e vice de Maracaí. 

Depois de assumir a cidade praticamente destruída, com dividas 

enormes, frota sucateada, bairros sem esgoto e asfalto, ruas esburacadas, prédios 

públicos em péssimas condições, estradas rurais sem condições e Hospital quase 

fechando, eles implantaram uma Gestão com seriedade, honestidade e muito 

trabalho, e com o apoio da população, empresários e diversas lideranças, 

começam a virar a página dessa triste história. 

Em 2016 com a confiança da população e os resultados que já eram 

nítidos de uma mudança pra melhor na cidade, Tatu e Chicletão são reeleitos para 

concluir um trabalho de duas gestões onde além de colocar a casa em ordem 

foram feitos mais de 40 milhões de reais em investimentos nas mais diversas 

áreas. 

No ano de 2019, Eduardo Corrêa Sotana (Tatu) é o primeiro Prefeito de 

Maracaí eleito como presidente do CIVAP (Consorcio Intermunicipal do Vale do 

Paranapanema), na oportunidade eleito por unanimidade pelos 37 prefeitos que 

compunham o CIVAP, onde teve a oportunidade de participar ativamente de 

diversos projetos regionais em prol do Vale do Paranapanema. 

No ano de 2020 encerra o segundo mandato em Maracaí, onde além de 

milhões em investimentos feitos na cidade, encerra o segundo ciclo conhecido 

como ótimo gestor e tem as 8 contas anuais do município aprovadas pelo TCESP 



 

 

 

(Tribunal de Contas do Estado de São Paulo) atestando uma das marcas de suas 

gestões, que é transparência e honestidade. 

No início de 2021 aceita o convite feito pelo Deputado Estadual Reinaldo 

Alguz e pelo Deputado Federal Enrico Misasi e se torna assessor parlamentar e 

representante dos Deputados e do Projeto que ambos lideram, visando 

Fraternidade, Democracia e o Bem Comum através da política na região de Assis. 

Eduardo Corrêa Sotana foi o responsável por articular várias demandas 

do Município de Tarumã junto aos Deputados. Através do excelente trabalho 

realizado, teve papel fundamental na conquista de mais de 2,5 milhões em 

investimentos para o Município de Tarumã, podendo destacar atuação nas áreas 

da Saúde, Educação, Social, Infraestrutura, Serviços Urbanos e Rurais. 

Com atuação de destaque na Região de Assis, o Assessor Parlamentar 

Eduardo Corrêa Sotana realiza um trabalho de forma diferenciada, dando total 

suporte aos Municípios que estão sob sua responsabilidade. Visita o Município de 

Tarumã com grande frequência, colocando toda a sua experiência de trabalho e 

estrutura dos Gabinetes dos Deputados Reinaldo Alguz e Enrico Misasi à nossa 

inteira disposição. 

Com os melhores cumprimentos, valemo-nos do presente para 

respeitosamente fazer chegar ao conhecimento de Vossas Excelências, o incluso 

Projeto de nossa iniciativa que visa outorgar título de cidadania a este Assessor 

Parlamentar, que muito já contribuiu e continua contribuindo com o 

desenvolvimento do nosso Município e melhoria da qualidade de vida dos nossos 

munícipes. 

Certos e convictos de que este Projeto de Decreto Legislativo representa 

os anseios da legislação vigente, contamos com o acolhimento e endosso dos 

nobres pares para aprovação da justa homenagem, e aproveitamos o ensejo para 

renovar os nossos protestos de estima e apreço. 

Atenciosamente, 

 
JULIANO MARCOS BREGAGNOLI MARTINS 

VEREADOR - UNIÃO BRASIL 
 

BRUNO REZENDE MONTEIRO 
VEREADOR - UNIÃO BRASIL 
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